

proceso

Paquete económico 2020, en línea con una política fiscal “prudente”: Fitch Ratings

CIUDAD DE MÉXICO (apro).—La agencia calificadora Fitch Ratings aseguró que el superávit primario planteado por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador en el Paquete Económico 2020, se encuentra en línea con “una política fiscal prudente”, además de mostrar compromiso para estabilizar la deuda pública.

En un comunicado, la firma aseguró, sin embargo, que las proyecciones de crecimiento económico y los ingresos “son optimistas” y “resaltan los riesgos para el objetivo primario de superávit, lo que podría requerir renovar la utilización del fondo de estabilización y otros ajustes fiscales”.

De acuerdo con los Criterios Generales de Política Económica, el actual gobierno espera que la economía de México crezca entre 1.5% y 2.5% en el 2020, frente al rango ubicado entre el 0.6% y 1.2% de este año.

“El gobierno espera un crecimiento de alrededor del 2% en 2020. Esto es más alto que nuestro pronóstico de junio, del 1.8%, que probablemente se revisará a la baja”, lanzó.

Agregó:

“Una estabilización en la inversión debería impulsar el crecimiento, pero el empeoramiento de las perspectivas a nivel mundial, apunta a continuos desafíos que limitarán la recuperación”.

“Existen riesgos de que los ingresos se reduzcan debido a los supuestos optimistas macroeconómicos y de producción de petróleo”, advirtió.

En el Presupuesto de 2020, que la Secretaría de Hacienda entregó el martes pasado por al Congreso, se estima una producción promedio de crudo de 1.95 millones de barriles por día (bpd), frente a los 1.7 millones de bpd actuales, así como una mejora en los ingresos.

Sin embargo, Fitch anotó que “Pemex capturará el aumento de los ingresos, y se prevé que los ingresos del petróleo a nivel del gobierno federal disminuyan a 1.8 por ciento del PIB en 2020, dada la reducción de la tasa impositiva efectiva sobre Pemex”.

Y remató:

“La producción de petróleo ha caído por debajo de las expectativas del gobierno en 2019 y los ingresos petroleros del gobierno federal disminuirán en 0.5 puntos porcentuales del PIB según las estimaciones oficiales”.